



Datum / Date: 01.06.2022

Produkte der PF Schweißtechnologie GmbH
Products of PF Schweißtechnologie GmbH

Sehr geehrte Damen und Herren,

Dear Sir or Madam,

Produktsicherheit und Umweltschutz sind stets im Fokus bei der PF Schweißtechnologie GmbH.

Product safety and environmental protection are always in focus at PF Schweißtechnologie GmbH.

Wir arbeiten eng mit unseren Zulieferern und Kunden zusammen, um unsere Produkte sicher und umweltgerecht zu gestalten.

We work closely with our suppliers and customers to ensure that our products are safe and environmentally friendly.

Mit diesem Dokument möchten wir unserer Informationspflicht gemäß der REACH-Verordnung Artikel 33 gerecht werden und Auskunft darüber geben, dass die auf den nachfolgenden Seiten aufgeführten Produkte und Produktkategorien, Substanzen der REACH SVHC-Kandidatenliste in einer Konzentration von größer als 0,1 Masseprozent enthalten.

With this document we would like to fulfil our duty to inform according to the REACH regulation article 33 and provide information that the products and product categories listed on the following pages contain substances of the REACH SVHC candidate list in a concentration of more than 0.1 mass percent.

Diese Tabellen werden regelmäßig mit der aktualisierten SVHC Kandidatenliste abgeglichen und aktualisiert.

These tables are regularly compared and updated with the updated SVHC candidate list.

Das Inverkehrbringen der genannten Produkte ist nicht verboten. Es besteht die Verpflichtung, diese Informationen entlang der Lieferkette zu übermitteln.

Placing the affected products on the market is not prohibited. There is an obligation to communicate this information along the supply chain.

Sollten Sie hierzu Fragen haben, können Sie sich jederzeit an uns wenden.

If you have any questions about this, you can contact us at any time.

www.pfs-gmbh.com

Anhang 1 / Attachment 1:

Produktliste für REACH SVHC (CAS-Nummer 7439-92-1), Status 2022-06-01

Product list for REACH SVHC (CAS number 7439-92-1), status 2022-06-01

Hinweis:

In der nachfolgenden Liste führen wir Produkte mit Bauteilen auf, in denen insbesondere der Stoff Blei (EC Number: 231-100-4, CAS Number: 7439-92-1) zu mehr als 0,1 % enthalten ist. Es handelt sich um Bauteile mit Komponenten aus Messing oder nicht eloxiertem Aluminium. Da Blei als Legierungsbestandteil festgebunden ist und somit bei bestimmungsgemäßer Verwendung des Produkts und fachgerechter Entsorgung keine Exposition zu erwarten ist, sind keine zusätzlichen Angaben zur sicheren Verwendung notwendig. Aufgrund des Umfangs haben wir bei dieser Auflistung darauf verzichtet, einzelne Werkzeuge oder Werkzeugteile aufzulisten, welche den Bleianteil von mehr als 0,1 Masseprozent enthalten. Auf Nachfrage nennen wir Ihnen gerne die betroffenen Komponenten.

Note:

In the following list, we list products with components in which especially the substance lead (EC Number: 231-100-4, CAS Number: 7439-92-1) is contained at more than 0.1 %. These are components with brass or non-anodized aluminium components. Since lead is firmly bound as an alloy component and thus no exposure is to be expected if the product is used as intended and disposed of properly, no additional information on safe use is necessary. Due to the scope of this list, we have refrained from listing individual tools or tool components that contain more than 0.1 percent lead by mass. On request, we will be happy to name the components concerned.

Produktgruppe Product family	SVHC (substance)	CAS- Number	Components/ materials	Required information for safe use
Electrofusion controller	Pb	7439-92-1	Lead in aluminum, brass	None
Buttfusion machines	Pb	7439-92-1	Lead in aluminum, brass	None
Cutting tools	Pb	7439-92-1	Lead in aluminum, brass	None
Clamping tools	Pb	7439-92-1	Lead in aluminum, brass	None
Squeeze Tools	Pb	7439-92-1	Lead in aluminum, brass	None
Rounding Tools	Pb	7439-92-1	Lead in aluminum, brass	None
Peeling Tools	Pb	7439-92-1	Lead in aluminum, brass	None
Saddle Tools	Pb	7439-92-1	Lead in aluminum, brass	None
Misc. Tools	Pb	7439-92-1	Lead in aluminum, brass	None

Hinweis:

Sobald wir Kenntnis davon erlangen, dass weitere unserer Produkte einen Stoff der SVHC Kandidatenliste zu mehr als 0,1 Masseprozent enthalten, werden wir Sie umgehend informieren und dieses Dokument entsprechend aktualisieren.

Note:

As soon as we become aware that further of our products contain a substance on the SVHC candidate list in an amount of more than 0.1% by mass, we will inform you immediately and update this document accordingly.

www.pfs-gmbh.com